

Con Estilo  
**LOURDES  
MENDOZA**

conestilo@reforma.com



## ■ Manteles largos en HR Ratings

En donde andan de manteles largos es en la calificadora **HR Ratings**, que dirige **Fernando Montes de Oca**, y no es para menos, pues es la primera firma financiera mexicana en exportar sus servicios no sólo a EU, sino también a Europa. En el 2012, fue la primera empresa de su tipo de Latinoamérica en ser registrada por la **SEC** para emitir calificaciones crediticias de valores gubernamentales en Estados Unidos. Y en 2014, fue reconocida como la primera calificadora de América Latina en ser certificada como agencia calificadora de valores en la Unión Europea, por la **European Securities and Markets Authority (ESMA)**. De hecho, fue esta firma la que le asignó la calificación crediticia en escala global de HR BBB (G), con Perspectiva Estable, a la emisión de Senior Notes realizada por **Elektra** en 2011 y 2012, por un monto total de 550 mdd en el mercado europeo, en el **Irish Stock Exchange**, con la cual inició operaciones en la Unión Europea. Ah, y cómo dejar de reconocerle que ellos desde abril del 2012 reportaron la triangulación de recursos que realizaba **Ficrea** a sus empresas subsidiarias.

¿Sabía usted que...? Según **Kantar Worldpanel**, a los papás lo que más les gusta tomar mientras ven el fútbol son refrescos y, en 2º lugar, cerveza.

TWITTER@LUMENDOZ